



## Compte-rendu de la réunion mensuelle de Quartouchony Lundi 27 juin 2016

**Présents:** Christiane Maure, Walter Sack, Jacques Petit, Claude Reverchon, Christian Monneron, Laurent Lampin, Marie- Béatrice Bianchi.

**Excusée :** Hélène Théolier. Jean Paul Olu , Caroline Bruyère et Magali Eydaleine

**Plantes Sauvages:** Séance du 25 juin. Personne pour en parler.

### **GratiChony (Boite à donner):**

Le meuble a été posé par les services de la Mairie. Il aurait peut être fallu faire une inauguration officielle lors de la fête de quartier. Laurent se propose de faire une communication par Mail, relayés par les FaceBook de MPT et QC auprès des habitants du quartier. Il a été décidé de ne pas faire de réglementation dans Quartouchony ; toute personne de QC passant devant, se donne le devoir de surveiller, ranger, nettoyer la GratiChony. Si, malgré cela, ça se dégrade, nous écrivons alors un mode de fonctionnement.

### **Gala MPT du 14 juin:**

Super participation des Quartouchoniens. Les gens sont venus spontanément proposer leur service, bonne ambiance à l'entrée, aux buvettes et en coulisse. Les scénettes de l'entrée ont été un franc succès. La MPT recherche désespérément la vidéo de ce moment de gloire.

Note : Un petit mot pour dire, à l'avance que l'on se proposait en bénévole aurait facilité l'organisation.

### **Fête de Quartier du 24 juin:**

*Belle et sympathique soirée ! Environ 120 personnes, un succès ! Ambiance sympa, Orchestre de qualité, éclectique et en phase avec notre soirée, démo de jonglage appréciée, exposition des artistes fréquentée, vendu les 70 parts et même plus encore, de l'excellente paella de notre boucher, vendu les 40 saucisses et 60 litres de bière :*

*Bilan financier :* Perte de 444 €, bien inférieure à ce qui avait été prévu (-917€). Le prix d'appel de la paella à 2€ a été un bon déclencheur.

#### *Points d'améliorations :*

*Préparation :* Personne avant 18h n'est venu pour un rendez vous à 17h. La bière a été organisée in extremis. Michèle a sorti toute seule les 18 tables et tréteaux. C'est Claude et Ricardo qui ont monté l'estrade. Le tour de rôle des barmans n'était pas prêt. Les bassines à vaisselle (excellente idée !) sont arrivées tard. Personne pour laver et ranger le lendemain.

*Apéro :* Confusion entre apéro gratuit, pour l'AG et la buvette de la fête de quartier :→ remplacer l'apéro de l'AG par le verre de l'accueil avant l'AG ?.

L'AG avec la fête de quartier est à discuter entre QC et le CA.

*Communication :* demander à la mairie la pose d'une banderole, plus grande en travers de la rue. Voir le meilleur emplacement à la suite des travaux de la zone de rencontre.

*Prix:* Peut être à différencier le prix de la part (3 ou 4€ la part) des boissons (2€). Eviter les profiteurs qui en prennent 2 fois par un système de ticket, Vendre du vin au verre. A revoir.

**Projet de peinture:** Laurent nous a expliqué la démarche du dossier préparé par Citron Bien, consultable dans le bureau de la MPT.

À l'unanimité, les membres de QUARTOUCHONY présents, apprécient la première partie du dossier remis par Madame Le boulanger concernant le projet de marquage au sol avec des lignes de différentes couleurs qui s'entrecroisent.

Cependant, ils sont beaucoup plus critique concernant la nécessité de différenciation en lien avec le mode de locomotion : piétons, vélos et voitures. L'intérêt du zone de rencontre n'est elle pas de permettre l'accès à tous ? Sans différenciation et sur un même plan d'égalité ?

Pour finir, les membres s'interrogent sur la localisation de ce marquage (toute la longueur de la rue ? Toute la largeur ? Seulement des zones stratégiques ?).

Il est convenu de faire un retour directement à la municipalité. Laurent, en partenariat avec Frank, sera notre porte parole et fera le retour de l'avis du groupe QC à Mme Leboulanger :

**Vide grenier : Dimanche 2 octobre :** Il a été décidé de renouveler cette belle journée de rencontre des habitants de Chony.

- Walter s'occupe des inscriptions en même temps que celles des adhérents de la MPT,
- Jacques s'occupe des démarches : déclaration buvette, autorisation agglo, contacter Wahid pour l'organisation de la buvette par l'APE.

*Prochaine réunion : le 29 aout à 18h30*

*Secrétaire de séance (pour la dernière fois) : Jacques.*

*Nota : il ne faut pas que ce ne soit pas toujours le même qui fasse les compte rendus. Merci !*